



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 18 novembre 2021

Priorité santé pour tous : le Département soutient le centre municipal de santé et la maison intergénérationnelle d'Espira-de-l'Agly

Ce matin à Espira-de-l'Agly, à l'occasion de l'inauguration du centre municipal de santé et de la maison intergénérationnelle, **Hermeline Malherbe**, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, entourée de **Charles Chivilo** et **Lola Beuze**, Conseillers départementaux du canton, a rappelé que **le Département reste le 1^{er} partenaire des solidarités humaines et territoriales.**

Le Département a ainsi attribué :

- 25 000€ pour la réalisation de la maison intergénérationnelle ;
- 68 851€ pour le centre municipal de santé (médecins salariés par la commune).

La lutte contre la désertification médicale est une priorité des élu.e.s du Département. Accessibilité et qualité de l'offre de soins sont des enjeux majeurs pour l'avenir du territoire. A cet effet, le Département présentera prochainement de nouvelles orientations en matière d'appui aux structures de santé.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr

